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! ! ! !两届奥运冠军邹市明
今晚迎来职业生涯的第二
战，他将坐镇澳门威尼斯
人酒店的金光综艺馆，对
阵墨西哥小将奥特加。昨
天下午，本届“皇金拳赛”
举行了赛前称重仪式，邹
市明以 !!!"+ 磅顺利通
过，还比对手轻了 $"&磅。
随后两人面对面站到

了一起，有长达十几秒钟
的对视，奥特加还面带些
许生涩的微笑，邹市明的
眼光却一直又“毒”又
“狠”，显然经过了刻意的
训练。

邹市明走到台下后开
玩笑地表示，奥特加身材比
他高一些，对视时他看到了
对手长着很漂亮的下巴。这
句话像是在暗示，今晚的比
赛中，他将用自己的拳头让
对手的下巴“不再漂亮”。
据记者了解，因为邹

市明的参加，这场比赛吸
引了更多华人观众的目
光。承办方金沙中国的总
裁兼行政总裁爱德华透
露，“就我目前得到的数据，已经售出了
*!,的门票，我相信到时候会是满座。经
过上一次邹市明的比赛之后，我们这次
收到了大量的赛前票务问询，观看邹市
明比赛的观众主要来自中国内地。”

记者 关尹!本报澳门今日电"

收视指南
上视五星体育频道 !"时 "#分将转

播邹市明!皇金拳赛"澳门站实况，央视
五套今天 !$时将转播世游赛跳水女子

$米板决赛实况#

! ! ! !半年前，孙杨要换教练，他想
换的就是澳大利亚名帅丹尼斯。
昨天，丹尼斯看了孙杨的训练后
表示：“孙杨并不在最好的状态。”

昨天，在圣乔尔蒂游泳馆，正
带澳大利亚队训练的丹尼斯不停
地与中国选手打招呼。训练结束
后，他更是与孙杨说了几句。

丹尼斯对孙杨师徒风波表示
了惋惜，并表示：“朱志根把孙杨
带成了奥运冠军，他是世界上最
顶尖的教练员，如果朱指导都带
不了，别人能怎么做呢？我知道他
与朱志根之间的问题。作为教练，
看到这种局面让人很伤心。朱志
根像他的父亲一样，过去 !&年一

直都在伴随着孙杨成长。”
丹尼斯在接受采访时说：“朱

志根和我谈过孙杨的问题，我告诉
朱教练，也许有一天孙杨真正长大
了，成熟了，可能会重新回到他的
身边。我希望是这样，我自己的队
员也有在离开我 +年之后重新回
到我身边的。目前，孙杨并不在自
己的最佳状态，也许他超高的能力
足以应付本次比赛。但除了自己的
天赋之外，他还应明白自己需要一

些其他的东西。他的天赋也只能帮
助他达到目前这样的位置，如果他
想继续有美好的未来，那么他需要
的就不仅仅是天赋。”

对于外界评价说，哈里森将
向孙杨发起挑战。丹尼斯并不这
样认为：“我带来的徒弟哈里森虽
然不久前在 !'## 米自由泳中游
出了 !+ 分 '# 多秒的好成绩，但
他还没有与孙杨竞争的实力，他
才 !-岁，经验还差得远呢。”

对于孙杨想换教练一事，丹
尼斯说，游泳界换教练是一件常
见的事。也许，孙杨到了需要一个
新教练的阶段。对于孙杨现在的
教练张亚东，丹尼斯也并不陌生。
孙杨说有能力夺金牌。对于这

点，丹尼斯表示，从训练看，孙杨确
实不在最好的状态，但即便如此，
以孙杨的能力实现这样的目标并
不算太难。 特派记者 李京红
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! ! ! !在今晨世锦赛男子 % 米跳板
决赛中，中国选手何冲凭借总分
'++.*'分问鼎桂冠，何冲成为历史
上第二位获得世锦赛男子 % 米板
三连冠的选手。

何冲是 &##* 年罗马世锦赛、
&#!! 年上海世锦赛 % 米板冠军。
决赛中，何冲的整套动作难度系数

总和为 &!.'，是决赛 !&位选手中
最高的。

伦敦奥运会时，何冲因为难度
不够，输给了俄罗斯选手。因此，本
次比赛他将奥运会时 %.# 的 &#'/

换成了难度系数 %.'的 &#-0，翻腾
两周半改成了三周半。因此，这个
动作跳得好不好很关键。何冲最后
正是凭借这神勇一跳，获得了高分
拿到冠军。何冲说，“这个动作也就
练了一个多月，跳的时候心里把握
并不大。&#-跟 &#'相差的距离还
是蛮大的，即使 &#' 跳好了，跳 *

分也才 1!，但是今天我这个 &#-

最少跳了 1*分。”
难度和稳定一直是把双刃剑。

只有处理好，才不会伤了自己。何
冲说，“确实，我目前的这套动作在
所有选手中，难度最大。每一跳之
间都没有喘息的机会，需要百分之
百的努力才能完成它。”

对于获得男子 % 米板的三连
冠，何冲非常高兴：“没想过我会卫
冕或者三连冠四连冠，有这样的成
就我觉得是大家对我的认可，有纪
录当然高兴。”

特派记者 李京红
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成就世锦赛男子3米板三连冠
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轻澳大利亚名教头丹尼斯看孙杨训练后表示———

状态不是最好 夺金不会太难

" 何冲夺金不畏难
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